EL FUTURO DEL ...

--- (Viene de la Página uno)

Día de la Conferencia contenía los titución y por las leyes del país. En siguientes puntos: 1) Informe Político, sobre las perspectivas del movimiento sindical independiente bajo el nuevo Gobierno que se iniciará el 1º de Noviembre de este año; 2) Informe sobre las tareas de Organización; 3) Informe del movimiento económico de la CGTC. durante los meses de Mayo, Junio y Julio 4) Informe sobre las Resoluciones del IV Congreso General de la CTAL. y el próximo III Congreso Sindical Mundial. Presidió la Conferencia el Srio. General de CGTC, señor Gonzalo Sierra. El Informe Político estuvo a cargo del señor Juan José Ceregatti; el informe económico lo rindió el senor José Amador, Srio. de Finanzas del Comité Nacional Ejecutivo de la CGTC., y los Informes de Organización y sobre el IV Congreso de la CTAL. y el III \Congreso Sindical Mundial estuvieron a cargo del senor Rodolfo Guzmán, miembro del Comité Central de la CTAL.

El Informe Político produjo una amplia discusión, en la que participaron todos los delegados. En resúmen, el Informe Político contiene los siguientes puntos básicos: a) Frente a la división del movimiento sindical costarricense, ocurrida o raíz de los sucesos revolucionarios de 1948 y de la represión contra la CTCR., los sindicatos independientes no han hecho todo lo que debieron y pudieron haber hecho para aplicar una política de unidad con las organizaciones sindicales divisionistas. Se insiste en el llamamiento a la unidad tanto a los dirigentes sindicales como a la base de esas organizaciones, al rededor de las demandas más sentidas por los trabajadores. La clave de la defensa de la independencia del movimiento obrero reside en la aplicación de una justa política de unidad; b) El informe se produce contra algunas manifestaciones de temor que han surgido en algunos sectores obreros, que estiman que el próximo Gobierno de Figueres repetirá la misma política represiva contra el movimiento sindical que llevó a cabo durante los 18 meses de la Junta de Gobierno. El informe plantea que el señor Figueres llega al poder ahora en condiciones distintas, que su Gobierno tiene que ser un gobierno constitucional, obligado a respetar el derecho de organización sindical de los trabajadores, garantizado por la Cons- tores que tiene nuestro país, me- ble la efectividad del sufragio.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizano del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica. efectividad del sufragio.

tanto las organizaciones sindicales actúan legalmente, sólo tomando el camino de una dictadura podría el Gobierno de Figueres llegar a la represión violenta del movimiento sindical; c) El Informe plantea a la Conferencia la posibilidad de que, por algunas declaraciones ya producidas por la FOC., se pretenda constituir una central sindical oficialista bajo el nuevo gobierno, sin los sindicatos independientes affliados a la C.G.T.C. Esta posibilidad, que no es fatal de ningún modo, debe encontrar, sin embargo, preparada a la CGTC. El Informe plantea que este camino de un movimiento sindical de tipo estatal, encontraria la resistencia de las masas obreras, si la CGTC. y sus organizaciones sindicales saben conducir la lucha de los trabajadores por sus demandas y reivindicaciones. De nuevo, se plantea la aplicación efectiva de una política unitaria, yendo a las bases sindicales de las organizaciones que pretenden encauzar su actividad a la sombra del calor oficial.

Del Informe político se desprendieron importantes tareas de organización, de revisión del trabajo de organización, de encontrar formas nuevas de trabajo de organización, para fortalecer a la CGTC. y sus organizaciones afiliadas. Tales fueron los pun-

tos tocados por el Informe de Organización,

El Informe sobre la situación económica de la CGTC. propuso también tareas inmediatas, entre ellas, una campaña de mil colones en bonos para cancelar la deuda de sets meses de local. Esta campaña de un mes, se llevará a cabo del 1º ai 30 de Setiembre.

. Por último, el Informe sobre las Resoluciones del IV Congreso General de la CTAL, y el próximo III Congreso Sindical Mundial, planteo también la asistencia de nuestro movimiento obrero al III Congreso Sindical Mundial. La Conferencia acordó realizar una activa campaña económica en la zona bananera para lograr pagar los gastos de asistencia al III Congreso Sindicai Mundual del genor Isaías Marchena, Secretario General de la Federación Nacional de Obreros Bananeros. En caso de otro tipo de ayuda por parte de la FSM. para la asistencia de más delegados, se acordó proponer a los señores Guzmán y Sierra. La Conferencia acordó seguir los trabajos con la Rerum Novorum, la FOC. y la Fetraba para que estas organizaciones se hagan representar también.

Entre los dirigentes obreros asistentes a la Conferencia, se notó satisfacción por los resultados de la misma, por las orientaciones trazadas y las tareas a realizar para la consolidación del movimiento obrero independiente.

EMPRENDAMOS LA LUCHA .- (Viene de la Página tres)

que el padrón electoral es un desastre. De él se puede decir que "ni son todos los que están ni están todos los que son". Además es evidente que tal como está dirigido, no hay la menor posibilidad de que sea un organismo imparcial en futuras elecciones. Dos cosas deben alcanzarse a toda costa: la reorganización de esa institución de manera que haya las mayores garantias posibles de imparcialidad, y que se reforme el sistema de empadronamiento, de manera que los ciudadanos sean empadronados y obtengan su cédula sin mediar gestion suya ni de su partido. El Registro debe estar obligado y en capacidad de poner a todos los ciudadanos en condiciones de ejercer su derecho al sufragio. No debe olvidarse que de más , de cuatrocientos mil elecnos de la mitad (eso dando por buenos los votos emitidos) votaron en las elecciones del 26 de Julio...

La lucha por darle una nueva estructura a los organismos electorales debe plantearse desde ahora, antes de que se perfile la futura contienda electoral. En lugar de andar diciendo que no hay que meterse más en la política porque el voto no sirve para nada, como hacen algunos, o de andar diciendo que el único remedio que tiene la situación actual es el golpe de estado o el atentado terrorista, debemos poner los piés en el suelo, con realismo y con espíritu de previsión, y emprender una dura lucha porque se cambie la estructura y el funcionamiento de los organismos y de las instituciones electorales, de manera que se garantice, en la mayor medida posi-